

APPEL À TÉMOIGNAGES

Des faits d'abus sexuels sur plusieurs personnes au cours des années 1960 à 2000 nous ont été communiqués dans l'établissement Saint-Stanislas de Nantes et nous savons que d'autres enfants ont subi de telles violences.

Nous rappelons avec force l'abjection de ces agissements et nous voulons redire aux victimes notre profonde compassion et notre volonté sans faille de faire de nos établissements des maisons sûres.

C'est pourquoi nous lançons un appel à témoignages avec l'espoir que se fassent connaître celles et ceux qui auraient été victimes d'agressions physiques ou sexuelles à Saint-Stanislas ainsi que dans les établissements scolaires de l'Enseignement catholique de Loire-Atlantique ou dans l'un des 3 petits séminaires de l'époque.

Pour cela, contacter la cellule d'accueil et d'écoute, ouverte à toute victime de violences commises par une personne ayant reçu une mission d'Eglise.

Cellule d'écoute du diocèse de Nantes

paroledevictimespaysdeloire@gmail.com

Quels que soient l'époque concernée, les délais, le temps passé, aucune agression sexuelle ni aucune violence ne doivent être tues, aucune victime ne doit être réduite au silence, aucune souffrance ne doit rester enfouie si elle peut, par la libération de la parole, être atténuée.

Nantes, le 29 août 2025

Frédéric Delemazure

Directeur diocésain de l'Enseignement Catholique

+ Laurent Percerou

Evêque de Nantes